## Abre dólar a 12.82 pesos a la venta (El Reforma 24/06/10)

Abre dólar a 12.82 pesos a la venta (El Reforma 24/06/10) En las sucursales de BBVA Bancomer la modena americana se cotiza a la venta en 12.75 y a la compra en 12.42.Foto: Archivo En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México la divisa se compra en 12.00 pesos y se vende en 12.65 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 junio 2010).- El mercado de cambios minorista del País ha comenzado con estabilidad, en un ambiente de información económica mixta en Estados Unidos y el posicionamiento de la Comisión Europea acerca de la deuda española. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, el dólar estadounidense se vende en 12.82 pesos y se compra en 12.42 unidades, en ambos casos los mismo niveles del día previo, cuando la moneda nacional retrocedió. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el billete verde amaneció también sin cambios con relación a la jornada pasada, al cotizar a la compra en 12.00 unidades y a la venta en 12.65 pesos, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Mientras, en las sucursales de BBVA Bancomer la moneda americana se cotiza a la venta en 12.75 y a la compra en 12.42. My temprano, en Estados Unidos se informó que los pedidos de bienes duraderos caveron 1.1 por ciento mensual en mayo de 2010, una variación menos negativa de lo previsto, ya que el mercado había estimado una baja de 1.4 por ciento. En tanto, según datos del Departamento del Trabajo, las solicitudes por seguro de desempleo cayeron en 19 mil; al 19 de junio quedaron en 457 mil pedidos. Para operadores, los números diferenciados en la economía estadounidense aunado a las pésimas señales de debilidad en el mercado inmobiliario reportadas en días pasados mantienen con cautela y cierto nerviosismo a los inversionistas. España sigue siendo noticia, pues la Comisión Europea ha dicho que la deuda privada de esa nación europea no sólo llevará hasta 7 años en ser ajustada, sino que ese proceso afectará la dinámica de la economía, la cual podría transitar por un periodo largo de bajo crecimiento. Pero el país ibérico no será el único que pasará por el ajuste de sus pasivos del sector privado, también lo harán otras naciones con problemas en sus finanzas públicas y deuda, como Grecia, Portugal e Irlanda. Analistas de Base Casa de Bolsa señalaron que los pedidos de bienes duraderos en Estados Unidos cayeron durante mayo, sin embargo, excluyendo el transporte, subieron 0.9 por ciento, una señal de que las empresas de manufactura continuaran liderando la recuperación. Por otro lado, en México, el Banco Central reportó una cifra de inflación mucho mejor de la pronosticada para la primera mitad de junio del año en curso. Según el Banco de México, la inflación, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor, disminuyó 0.04 por ciento en la primera quincena de junio de 2010, lo que contrasta con el 0.15 por ciento esperado por el mercado. En el mercado cambiario de mayoreo, la intermediaria financiera prevé para hoy un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.60 y 12.80 pesos por dólar. Al momento, en Banamex, el tipo de cambio valor 48 horas se compra en 12.6800 y se vende en 12.7050.